



ADA UPAYA PROVOKASI SEROMBONGAN PELAJAR SMK Muhammadiyah 3 Yogya Merasa Dirugikan

YOGYA (KR) - Upaya provokasi serombongan pelajar saat konvoi kelulusan yang berhenti di depan SMK Muhammadiyah 3 Yogyakarta, di Jalan Pramuka, tidak hanya mengganggu aktivitas belajar mengajar. Tapi juga sempat menimbulkan kerugian materiil dan non materiil. Karena akibat peristiwa tersebut gerbang sekolah mengalami kerusakan. Selain itu juga menimbulkan rasa tidak nyaman dikalangan siswa dan guru dan dikawatirkan bisa mempengaruhi penyelenggaraan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB).

"Kami merasa dirugikan dengan insiden yang terjadi kemarin. Karena ada orangtua siswa di Malaysia sampai menelpon sekolah karena kasus itu. Calon siswa yang

mendaftar PPDB pun bertanya-tanya kejadian tersebut. Ini merugikan sekolah karena kami kan sebenarnya korban aksi penyerangan tersebut, tapi yang muncul nama sekolah, ini kan mencoreng nama sekolah kami," kata Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan SMK Muhammadiyah 3 Yogyakarta, Muhammad Al Rifqi di sekolahnya, Rabu (15/5).

Beberapa sekolah yang disebut sempat menjadi korban dari upaya provokasi serombongan pelajar, diantaranya SMA Muh 7 Yogya, SMA Muh 3 Yogya, SMKN 5 Yogya dan SMK Piri Yogya serta beberapa lainnya.

Rifqi mengungkapkan, meski sempat ada upaya provokasi serombongan pelajar saat konvoi kelulusan di depan SMK Muh 3 Yogya. Pihak

sekolah bersyukur, siswa mereka tidak terprovokasi. Mereka tetap mengikuti Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) hingga selesai dan langsung pulang ke rumah. "Kami melakukan pemantauan lewat wali kelas untuk memastikan siswa kami pulang ke rumah," ujarnya.

Menurut Rifqi, tim ketertiban sekolah masih melakukan pengawasan untuk mengantisipasi kejadian serupa. Para siswa pun selalu diminta langsung pulang ke rumah usai KBM melalui pemantauan wali kelas pada orang tua masing-masing. Selain itu sekolah juga sudah dipertemukan oleh Disdikpora DIY dengan sekolah lain untuk diklarifikasi terkait kejadian tersebut, tapi belum ada kesepakatan.

(Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005